Septiembre 2016







Se acerca el otoño, la última cosecha y la preparación para una nuevasiembra. De igual manera como iglesia nos preparamos para lo que Dios traerá.

Nuevamente estamos escribiendo estas breves palabras para seguir en contacto con nuestra amada iglesia argentina, quien siempre nos muestra su cariño y fidelidad, aún en circunstancias difíciles pero siempre en victoria.

En este mes comienza a sentirse el otoño que llega, ya los días son más cortos, llueve mucho y comenzamos con abrigos livianos. Aquí el frío dura muchos meses pero tenemos el fuego del Señor ardiendo todo el año! Damos gracias a Dios porque pudimos tener unos días de descanso en familia en los cuales Dios estuvo trayendo Palabra fresca a nuestro corazón y nuevas fuerzas para comenzar un año con muchos desafíos.

Este mes comenzaremos con actividades para los niños, quienes están muy abiertos. Estamos organizando un club para niños que estaremos ofreciendo en el barrio los días Sábados. Un matrimonio de misioneros de Canadá nos estará



ayudando a organizar una serie de discipulados especiales para niños y adolescentes en polaco y de actividades. Estamos expectantes de lo que Dios hará.

A partir del mes de Octubre la Familia Arraigada, misioneros recién llegados desde Argentina, nos ayudarán con los niños una vez al mes.

Este mes, además, José ha quedado a cargo del ministerio de la Alabanza en la iglesia de Varsovia



Estamos agradecidos a Dios porque hemos hecho un muy buen contacto con la iglesia polaca en la ciudad. Es una iglesia pequeña, pero es la iglesia más antigua. Tiene más de 20 años y sólounos 50 miembros. Pudimos visitarlos y comenzar a entablar lazos de unidad, tan importantes para que el Reino de Dios avance.

Allí oraron por nosotros y nos dijeron: "ustedes salgan a predicar a los no creyentes porque nosotros no podemos", y oraron por nosotros dándonos la bendición del Señor. ¡Qué hermoso espíritu de cuerpo! Lo más precioso es que en Polonia no es habitual que haya unidad entre las iglesias y allí vemos las oraciones contestadas, porque sabemos que sin unidad no habrá avivamiento. Ya está dado el primer paso, ahora sólo esperamos el tiempo perfecto en que Dios derramará con poder su salvación a este muy amado país de Polonia.

Oueridos hermanos, sabemos que hay dificultades y que en estos tiempos ser fieles al Señor está siendo cada vez más difícil, pero Dios no nos deja sin recompensa, Dios ha sido fiel y seguirá siendo fiel, porque Él no cambia. Vemos su mano de protección y amor, y descansamos en su cuidado sobre nuestras vidas. Les animamos a no perder el gozo de la salvación, un gozo que nadie nos puede quitar, y que no depende de las circunstancias.

Dios está cerca y viene pronto, por eso, seguimos sirviéndole, porque todavía hay mucha gente que no le conoce y se pierde, y nuestro corazón se llena de dolor al saber que tantos polacos aún no conocer al Dios verdadero.

Motivos de oración

- Por lasactividades con losniños.
 QueDios toque a suspadres
 para quepermitan a sushijosir y
 para
 queDiostransformesusvidascon
 supoder.
- Por la iglesia de Płock, que Dios siga trabajando en los corazones de las personas a las que les hemos predicado y el Espíritu Santo traiga convicción de pecado, justicia y juicio para salvación.
- Por la iglesia de Zacisze, que Dios nos dé gracia con los músicos y que al ministrar puedan buscar sólo la gloria para Dios.
- Que Dios esté acercando personas polacas que nos ayuden en el trabajo. La mies es mucha y los obreros son pocos.
- Por la salud de la familia.
- Por losestudios de Tomás y Cesia en un nuevoañoescolarquehancomen zado.
- Por la preparación de lasactividadesquetenemos por delante.

